
22.12.2006 – EMAIL DA CARLO MIGLIORELLI 
 
(a proposito della lettera di Natale) 
 
Ricevo e.. leggerò con calma nei prossimi giorni. 
Per ora auguroni di buon Natale a tutta la banda anche da parte di Raffaela 
Carlo 
 
p.s. il mio indirizzo privato è: 
gattokim@alice.it 
 
 
 

15.05.2007 – Magnanelli – Fattura Città Nuova 
 

 
Egregio Dottor Falmi le anticipo via posta elettronica quanto spedito in 
data odierna in merito all'oggetto. Per qualsiasi chiarimento non esiti a 

contattarmi o via mail o via tel al n. 335.7925715. Cordiali saluti. 
Giorgio Magnanelli 

 
 
 
 
 
 
Spett.  
CITTA’ NUOVA EDITRICE   
DELLA  P.A.M.O.M. 

       Via Degli Scipioni, 265  
00192 ROMA  

 
QUIETANZA DI PAGAMENTO 

 
Ricevuta n.  12  del  15   maggio    2007 
 
In data 15 maggio 2007 
 
l’Associazione di Volontariato Onlus BANCA DEL GRATUITO,  
riceve da CITTA’ NUOVA EDITRICE DELLA P.A.M.O.M. 
con sede/residenza in  00192 Roma     
Via  Degli Scipioni, 265   CF  02694140589    PI 01103421002 
 

La somma di Euro  6.300,00 ( Seimilatrecento/00), pari al 25% di 18 euro a 
copia  

 quale rimborso spese 
 

Per numero 1.400 copie  libro “E Sant’Agostino disse….” 

prodotto e stampato in collaborazione con le  “EDIZIONI BANCA DEL 
GRATUITO” 

mailto:gattokim@alice.it


 
Fano, lì 15   maggio   2007 
 

(A norma e per gli effetti dell’articolo 8 della Legge 11 agosto 1991 n. 266) 
 

In fede 
 
 BANCA DEL GRATUITO 
Associazione di Volontariato 
 (Il legale Rappresentante) 
 

       Pagamento: Rimessa diretta  ovvero bonifico Banca di credito Cooperativo 
di Fano, Filiale di Fano 1 Via Roma C/C 000030124531; Abi 8519-1; Cab 
24303 -0; Cin R. 
  
 
 
 
 
 

22.01.2007 – Giorgio Magnanelli – I miei conti 
 
Primo, questo è quello che a me risulta. Controlla con le tue evidenze. 
(See attached file: Estratto Conto Primo.xls) 
Lucio, per le coordinate bancarie, puoi pensarci tu? Pensavo di averle nel 
Pc, ma non le trovo. 
 
    
    

VOCI 

Primo Ciarlantini  

Spicchi di luce -  Vi 
pres. tre amici (35-36) 

 

Costi COPIE IMPORTI  
 

Battitura      
Editing e copertina      
Stampa  2.000 6.944,85 Costo copia 
Spedizioni     3,47 
Varie      
Totale Costi 2.000 6.944,85  

Ricavi      
Vendite fino 2002      
Vendite 2003      

Vendite Magnanelli 2004 48 240,00 
Ricavo 
Copia 

Acconto   Primo 2005  130 650,00 5,00 
1° Acconto  Primo 2006 200 1.000,00  
2° Acconto Primo 2006   300,00  
Totale Vendite 378 2.190,00  



     
Risultato netto -4.754,85  
 
 
 
(da Lucio Diotallevi) 
 
ecco le coordinate 
 
Banca Credito Cooperativo di Fano, Filiale di Fano Via Roma 
C/C 000030124531 Abi 8519-1; Cab 24303 -0; Cin R. 
 
 
 

23.01.2007 – da Roberto Barilaro 
 
Passo domani sera così trovo anche te. 
Ho fatto un "giro" su ebay per avere un'idea del possibile 
prezzo di vendita del cellulare: purtroppo i prezzi sono 
molto bassi intorno ai 300 euro per un nokia 9500 fuori 
garanzia, il tuo ha il vantaggio di avere altri 6 mesi di 
garanzia. 
Vedi inserzione: 
http://cgi.ebay.it/ws/eBayISAPI.dll?ViewItem&ih=002&sspagename=STRK%3AMEWA%3AIT&viewitem=&ite
m=120076717538&rd=1&rd=1 
Sto osservando un'altra asta per vedere se raggiunge prezzi 
migliori. 
Ci vediamo domani 
ciao 
Roberto 
 
 
 

03.02.2007 – Prova tecnica da Carbonia 
 
Questa è  la prova che..... "esisto". 
Ciao, D. Sergio 
 
 
(altra mail il 10) 
 
E' arrivato "tutto" ma mi manca la "chiave" per aprire. 
L'e-mail che hai usato è quella "di riserva" ( nascosta) 
Attendo. 
D. Sergio 
 
 
 
 

19.02.2007 – Risposta di Paolo Lucarelli 
 
Martedi 20 – La meta informatica è aperta e lavorano tutti, anche perché se chiamano i clienti penso che 
qualcuno debba rispondere. 
 
Giovedì 22 – Facciamo la riunione ore 19.00 



 
- Ti devo passare alcuni sviluppi concordati con Sara di Muratori. 
- Mi serve essere aggiornato su Girometti, dato che dovremo andare a fare un punto della situazione. 
- Mi serve il resoconto delle ore della curia, cosa è stato fatto e cosa è rimasto da fare per parlare di 

fatturazione con Giampaoli. 
 
Il tuo socio Preferito. Paolo Lucarelli 
 
 
 

22.02.2007 – da Bea del Bianco 
 
Mi fai sapere se venite domenica a mangiare con noi? 
Cercate di non dirci di no, PADRINO visto che festeggiamo anche la tua figlioccia..... 
 
 
 

25.02.2007 – da Matteo Luzi 
 
Cioa Primo come va? 
 
 

02.03.2007 – da Metteo Pucci 
 
Intanto grazie! 
Poi ti ricordo che io sto facendo "servizio pastorale" a S. Costanzo e mi sto trovando bene. Questo grazie al 
parroco, persona con cui si riesce a parlare e mi rende partecipe della sua vita, delle sue scelte; grazie 
all'ambiente giovanile che ruota intorno all'oratorio... tanti tanti ragazzi.. un pò "di chiesa" e un pò no.. 
l'unica grossa pecca è che non sono responsabilizzati, cioè a 19 anni ancora frequntano la parrocchia  ma 
non prendono loro inizativa e soprattutto i loro educatori 30enni e 40enni non riescono ad essere propositivi 
in questo senso; anche con le famiglie ho un buon rapporto... ma fin ora ne ho conosciute poche.  
Sono felice del mio cammino e confido sempre nel Signore più che su di me... almeno a parole :) 
Dalla tua voce al telefono ho avuto l'impressione che fossi un pò pieno di lavoro o comunque stanco di 
lavoro... 
Spero di venire a trovare la tua famiglia, magari nel periodo di Pasqua che non sono in seminario...è tanto 
che non vedo la Costi, la Viarda e le altre.. 
Ciao. 
Matteo 
 
 
 

03.03.2007 – Giacomo Magnanelli su 
audioforum Guccini 

 
Grazie. Almeno così parto con la pubblicità.. 
Poi per qualsiasi cosa conta pure su di me.. 
In ogni caso ci vediamo venerdì sera. 
Domani sera faccio le prove con dj per il film..quasi sicuramente vorrà  
andare di sotto.. 
Va beh..vediamo.. 
Ciao. 
Giacomo 
 



 

12.03.2007 – preventivo da Peppe Guescini 
Sonciniana 

 
Ecco il preventivo che mi hai richiesto in 2 versioni 
Stampa tradizionale e stampa digitale. 
ciao 
Giuseppe Guescini  
? Sonciniana srl 
? Tel. 0721 805805  
? Fax 0721 827588  
? mail:info@soncinianasrl.191.it 
 
(allegato pdf) 
 
 
 

02.04.2007  -  da Giovanni Guzzi 
 
gent.mi, 
sapendovi sensibili a queste tematiche, segnalo l'INCONTRO e la PASSEGGIATA che terrò CUSANO 
MILANINO MI sotto meglio dettagliati. 
augurandomi di potervi incontrare nell'occasione, vi prego di voler estendere l'invito ad altri potenziali 
interessati. 
con l'occasione vi auguro buona pasqua. 
giovanni guzzi 
 
VERDE PUBBLICO E COMFORT URBANO 
giovedì 12 aprile 
PALAZZO CUSANO via Italia angolo via Zucchi, ore 21.00 
 
Per strada e nelle case potremmo stare molto meglio: grazie al verde, pubblico e privato. Purtroppo, nella 
progettazione urbanistico-edilizia, il verde è spesso di scadente qualità: una superficiale "verniciatura 
ecologica" a ciò che davvero si ritiene prioritario! Cosicché i suoi naturali effetti benefici devono essere 
ottenuti artificialmente. Un esempio? I condizionatori: brutti, inquinanti ed energivori. 
 
 
AL VERDE... SI STA BENE! 
sabato 14 aprile 
partenza da v.le Buffoli davanti alla chiesa, ore 14.45 
 
Una passeggiata per le vie, i parchi ed i giardini di Cusano Milanino e dintorni per verificare "sul campo" 
quanto la presenza di verde influisca positivamente sul comfort urbano, e quanto si dovrebbe, e sarebbe 
possibile, incrementarlo. 
 
PARTECIPAZIONE: LIBERA E GRATUITA 
 
COME ARRIVARE A CUSANO MILANINO 
 
Con i mezzi pubblici: 
Ferrovie Nord Milano; autobus ATM 727 (direzione Cusano) dalla Stazione  
Centrale di Milano; corsa automobilistica sostitutiva notturna della  
Tramvia Parco Nord-Desio da MM3 Zara 
 
In auto: 



Autostrada A4 - Milano-Venezia, uscita Cormano. 
Strada Statale 35 - Milano-Meda, uscita Cusano Milanino 
 
NB avviso chi non mi conosce di persona, che riceve queste comunicazioni per sua richiesta/contatto o 
perché inserito in comuni indirizzari 
 
 
 



 

      07.04.2007 – Giacomo Pucci e la partita.. 
 
MERCOLEDI 25 APRILE 
STADIO DEL CONERO D'ANCONA  
 
GIOVANI AGORA' vs NAZIONALE CANTANTI 
ORE 15 
 
NOTE: 
I BIGLIETTI COSTANO 5 EURO O 10 IN TRIBUNA 
PREVENDITA PER LA ZONA DI FANO 
GIACOMO PUCCI 
3398889210 
puccigiacomo@libero.it 
 
IN ALLEGATO LA LOCANDINA 
 
PER LA MANIFESTAZIONE SARA' ESPOSTA LA COPPA DEL MONDO VINTA 
DALLA NAZIONALE DI CALCIO AI MONDIALI IN GERMANIA NEL 2006. 
 
Agorà e Nazionale Cantanti in campo per la legalità 
 
L'Agorà dei giovani e la Nazionale Italiana Cantanti scendono in campo per 
la città di Napoli. La storica formazione calcistica che da 26 anni riunisce 
numerosi protagonisti del panorama musicale italiano questa volta affronterà 
il team dell'Agorà. L'appuntamento è per mercoledì 25 aprile allo Stadio 
"Del Conero" di Ancona per una serata alll'insegna della promozione della 
legalità. L'incasso sarà devoluto a favore di un progetto sulla legalità 
nella città partenopea e punterà a sostenere attività che si dedicano 
all'ascolto del mondo giovanile al fine di prevenire il disagio sociale e 
andare incontro alle problematiche dei ragazzi che vogliono vivere e 
lavorare a Napoli. 
 
Ai nomi dei grandi artisti della Nazionale Cantanti, la squadra dell'Agorà 
risponderà con quelli dei responsabili diocesani di pastorale giovanile, 
membri di associazioni e movimenti e personalità delle istituzioni delle 
Marche, regione che l'1 e 2 settembre 2007 accoglierà a Loreto i giovani 
pellegrini che da tutta Italia giungeranno per partecipare all'incontro con 
Benedetto XVI. 
 
La manifestazione è organizzata dalla pastorale giovanile e dello sport 
della Regione Ecclesiastica marchigiana e dalle Diocesi di Ancona-Osimo, 
Loreto, Iesi e Senigallia in collaborazione con il Centro Sportivo Italiano, 
la Regione Marche e il Comune di Ancona che ospiteranno il match. "Sarà un 
momento di festa per far conoscere il cammino dell'Agorà, ma anche 
sperimentare nuove modalità di approccio ai giovani per realizzare 
l'ascolto, tema guida del primo anno del percorso pastorale triennale 
proposto dalla Chiesa Italiana", spiega mons. Paolo Giulietti, Segretario 
generale dell'Agorà. Si inserisce in quest'ottica la scelta di giocare a 
calcio con la Nazionale Italiana Cantanti in un momento delicato per il 
mondo giovanile e per quello del calcio. "Attraverso il linguaggio dello 
sport e della musica  - aggiunge Giulietti - vogliamo arrivare al cuore dei 
giovani invitandoli a confrontarsi, ritrovarsi e realizzare la dimensione 
dell'ascolto per poi impegnarsi attivamente nella società per 
 
 

mailto:puccigiacomo@libero.it


27.04.2007 – Don Guido Novella e 
sant’Agostino 

 
Gent.mo prof. Primo Ciarlantini, 
 
    ho acquistato il volume "E sant'Agostino disse... Antologia tematica delle frasi più belle". 
Complimenti, per la pubblicazione utilissima e auguri per il suo lavoro di animazione e divulgazione di 
Agostino. 
Ho letto nella presentazione del volume che ha preparato anche un database del volume. E' possibile averlo. 
Per me sarebbe utilissimo. Anche pubblicizzare le opere di questo grande Padre. 
Le chiedo la cortesia di farmi sapere se è possibile averlo. La ringrazio sentitamente. 
La saluto cordialmente. 
 
don Guido Novella 
 
 

07.05.2007 – una “bufala” da Ge.i.m. srl (?) 
 
A T T E N Z I O N E ! 
Dal Blog di Beppe Grillo parte un' iniziativa. Provare non costa nulla... 
COME AVERE LA BENZINA A META' PREZZO? 
 
Anche se non hai la macchina, per favore fai circolare il messaggio agli amici. 
Benzina a metà prezzo? Diamoci da fare... Siamo venuti a sapere di un'azione 
comune per esercitare il nostro potere nei confronti delle compagnie 
petrolifere. Si sente dire che la benzina aumenterà ancora fino a 1.50 Euro al 
litro. UNITI possiamo far abbassare il prezzo muovendoci insieme, in modo 
intelligente e solidale. Ecco come. La parola d'ordine è "colpire il portafoglio 
delle compagnie senza Lederci da soli". Posta l'idea che non comprare la benzina 
in un determinato Giorno ha fatto 
 
ridere le compagnie (sanno benissimo che, per noi, si tratta solo di un pieno 
differito, perchè alla fine ne abbiamo bisogno!), c'è un sistema che invece li 
farà ridere pochissimo, purché si agisca in tanti. Petrolieri e l'OPEC ci hanno 
condizionati a credere che un prezzo che varia da 0,95 e 1 Euro al litro sia un 
buon prezzo, ma noi possiamo far loro scoprire che un prezzo ragionevole anche 
per loro è circa la metà. I consumatori possono incidere moltissimo sulle 
politiche delle aziende; bisogna usare il potere che abbiamo. La proposta è che 
da qui alla fine dell'anno non si compri più benzina dalle due più grosse 
compagnie, SHELL ed ESSO, che peraltro ormai formano un'unica compagnia. Se non 
venderanno più benzina (o ne venderanno molta meno), 
 
saranno 
obbligate a calare i prezzi. Se queste due compagnie caleranno i prezzi, le 
altre dovranno per forza adeguarsi. Per farcela, però dobbiamo essere milioni di 
non clienti di Esso e Shell, in tutto il mondo. Questo messaggio proviene dalla 
Francia, è stato inviato ad una trentina di persone; se ciascuna di queste 
aderisce e a sua volta lo trasmette a, diciamo, una decina di amici, siamo a 
trecento. Se questi fanno altrettanto, siamo a tremila, e così via. Di questo 
passo, quando questo messaggio sarà arrivato alla "settima generazione", avremo 
raggiunto e informato 30 milioni di consumatori! Inviate dunque questo messaggio 
a dieci persone chiedendo loro di fare altrettanto. Se tutti sono abbastanza 
veloci nell'agire, potremmo sensibilizzare circa 
 
trecento milioni di persone in otto giorni! 
E' certo che, ad agire così, non abbiamo niente da perdere, non vi pare? 



Vaffanculo per un po' ai bollini e regali e baggianate che ci vincolano A queste 
compagnie. Coraggio, diamoci da fare. PS: copia e incolla questa mail per 
mantenerla ordinata e permettere una migliore lettura! 
 
 

07.05.2007 – Mail di Donato Falmi a Giorgio 
circa il libro di sant’Agostino 

 
"Direzione Editoriale" <dir.editoriale@cittanuova.it> il 04/05/2007 
09.56.03 
 
Per:   <giorgio_magnanelli@di-net.it> 
cc: 
Oggetto: 
 
Gentile Dottore, 
 
Le scrivo per quanto riguarda il libro di Primo Ciarlantini  E 
Sant’Agostino disse…, per chiederLe se potete inviarci la fattura 
riguardante l’acquisto da parte nostra di n. 1.400 copie con lo sconto del 
75%  come da contratto stipulato con l’Associazione Banca del Gratuito 
Onlus in data 25 maggio 2005. 
Senza il ricevimento della fattura non possiamo pagare  l’acquisto delle 
copie in oggetto. 
In attesa di un Suo cortese riscontro Le porgo i più cordiali  saluti. 
La Direzione Editoriale 
 
Donato Falmi 
 
 

07.05.2007 – Mail da Paola Ciccorilli 
 
Ciao PRIMO, 
sono Paola Ciccorilli 
ti chiedo per cortesia se puoi inviarmi la mail dell'ultimo incontro da te tenuto ai catechisti a Rosciano  
se puoi il prima possibile, ti ringrazio  
Un abbraccio fortissimo, PAOL 
 
 

09.05.2007 – Il Museo del Fiore (Gianluca Forti) 
 

IL MUSEO DEL FIORE È LIETO DI INVITARVI AL 3° APPUNTAMENTO DEL PROGETTO 
  

UN FINE SETTIMANA DA.....BIO 
PETALI DI SOSTENIBILITÀ CON ANIMAZIONI E GIOCHI ECOLOGICI PER CAMMINARE SULLA TERRA IN PUNTA 

DI PIEDI 
  

3° APPUNTAMENTO: 12 MAGGIO ORE 10.00-17.00 

 IL MIO BOSCO DOMESTICO :  
IL GIARDINO BIOLOGICO 

  

mailto:dir.editoriale@cittanuova.it
mailto:giorgio_magnanelli@di-net.it


 
                                                                            
  

 
  
Per informazioni: 
Numero verde 800 - 411834 
Fax.: 0763 731175  
e-mail: info@museodelfiore.it 
http://www.museodelfiore.it/info/come_raggiungerci.html 
 

09.05.2007 – le figlie di Fabio Caprari. 
Interregionali di Salerno 

 

 
 

mailto:info@museodelfiore.it
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20.05.2007 – da Alice su Grillo e pedofili 
 
Ciao Primo. 
Senti sono stata allo spettacolo di Beppe Grillo a Pesaro e tra le tante cose ha citato un 
documento che si chiama "crimen sollicitationis" : ha detto che si tratta di un doc inviato  
nel 1962 da Ratzinger  a tutti I vescovi del mondo in cui si invita a nascondere eventuali 
casi di pedofilia su minori ad opera dei preti e cose del genere...... Si è accesa subito la 
discussione.....il video è di gran voga su internet.....lo puoi trovare sul blog 
www.beppegrillo.it... 
  
Ne sai qualcosa????? Devo riuscire a tenere testa a quel disfattista di mio moroso. 
  
Ciao ALice 
 
 

22.05.2007 – La mia mail sulla situazione 
dell’elezione del vescovo e reazioni 

 
 
Uscendo per un momento dal silenzio dell'"anno sabbatico" in cui sono immerso da settembre 
scorso (e probabilmente fino ad agosto), desidero portare alla vostra conoscenda una "lettera aperta" 
scritta ai giornali in questi giorni sulla vicenda della scelta del nuovo vescovo di Fano. 
Non voglio fare nulla (anche perché non posso fare nulla), ma, secondo la richiesta della Parola di 
Dio (di dire apertamente le cose), desidero denunciare uno stato di caso che mi fa star male da 
molto tempo. E continuerò a gridare queste cose, anche se capisco che posso "rompere", che posso 
risultare antipatico e tante altre cose.. 
Ma credetemi: lo faccio solo per amore.. 
 
saluti 
 
Primo Ciarlantini 
 
P.S. Sono il solo a sentirla così? 
 
 

Beatrice Del Bianco 
 
Bhè, difficile darti torto. Comunque anche io ho fatto una lettera aperta ma, per il momento, l'ho 
mandata solo alla giunta. In mancanza di risposta ricorrerò ai giornali (sempre che mi considerino). 
Un abbraccio!! 

 

Luciano Benini 
 
Come non essere d'accordo con te? 
Luciano 
 

http://www.beppegrillo.it/


Nino Santarelli 
 
Caro Primo 
perchè continui a fare lettere da solo? 
Non potevamo prima parlarne assieme  e predisporre un testo congiunto e condiviso da inviare ai giornali? 
La situazione è davvero strana e non è facile capire il perchè di questa attesa e il silenzio prolungato non 
facilita certo la vita della nostra diocesi 
NINO 
 

Davide Alimenti 
 
Ieri sera ho visto il film su Canale 5 su Don Luigi Di Liegro, ho visto  
quante difficoltà ha avuto dal suo vescovo, per fare ciò che dovrebbe fare  
ogni cristiano. 
Come non essere d'accordo con Primo? 
Davide Alimenti 
 

Samuele Giombi 
 
Due considerazioni. 
La prima. Sono anch'io convinto che, su tutta la questione della nomina del  
vescovo di Fano e delle nomine episcopal in genere, potrebbe esserci  
maggiore trasparenza da parte dell'autorità ecclesiastica: indicazione  
pubblica e sicura circa i tempi, informazione più chiara circa le procedure.  
Se, anzi, volessimo vederci pr promuovere assieme un'uscita pubblica in tal  
senso, io ci starei. 
La seconda considerazione. Sono assai meno convinto della bontà di una  
prassi "democratica" con elezione di vescovi e parrocci da parte dei fedeli.  
Con quale sistema elettorale: maggioritario, proporzionale, con quota di  
sbarramento, con premio di lista o di coalizione, con scorporo, con una o  
più preferenze ...? E ve la immaginereste la campagna elettorale, .... e i  
voti di scambio, ... e la pubblicità 6 per 6, ... e i "santini" (questa  
volta sarebbe proprio il caso di usare il termine) 
elettorali? 
La butto in risata (col rischio di sembrare cinico), ma in realtà nascondo  
così un problema serio che riguarda la prassi democratica-elettorale. Non  
vorrei proprio esportare in ambito ecclesiale ciò che sembra oggi in crisi  
in ambito civile. 
Cinismo? Sfiducia? Disillusione? Realismo? 
Resta comunque, in ogni caso, a supporto della posizione di Primo quanto  
docevo nella mia prima osservazione. 
 
Samuele G. 
 
 

don Francesco Pierpaoli 
 
Carissimo Primo, 
ci sono molti modi per dire quello che uno pensa e molti luoghi per dire 
quello che uno pensa.  
Ci sono modi e luoghi che costruiscono comunione e altri che generano solo 
divisione e pregiudizio. 
Il mondo non inizia e non finisce con noi! 



Da uno che, per il momento, parafrasando una frase degli Atti degli Apostoli 
(19,3) «non ha nemmeno sentito dire che ci sia un anno sabbatico». 
Sai che ti voglio bene. Un abbraccio. 
Francesco Pierpaoli 
 

Antonella Godi 
 
Ora che ho un minuto libero ti dico solo che se i Cristiani che amano Cristo 
e lo mettono al primo posto nella loro vita sono così, io con i miei difetti 
non mi sento "Cristiana". 
 
Antonella 
 
 

28.05.2007 – da Paolo Lucarelli 
 
Caro Primo, 
se posso fare una osservazione ti chiederei di ampliare gli orizzonti 
cercando di vedere anche le problematiche delle altre persone, di fa 
assistenza, di programma ecc... 
 
Se posso fare un elogio mi fa piacere la tua disponibilità nell'aiutarmi 
nella gestione dei clienti della Meta. 
 
Se vogliamo vederci domani per discutere dei punti della comunicazione io 
dopo le 19.00 posso passare alla Meta. 
 
 
Ciao 
 
 

28.05.2007 – Iscrizione al Bene Comune – Il 
Pungiglione 

 
E' sufficiente cliccare sul collegamento qui sotto per attivare la 
richiesta di iscrizione che ci è stata inviata. 
 
http://www.benecomune.it/newsletter.htm?70.i.Bd.IX.A.A.K2TR 
 
Oppure è possibile semplicemente rispondere (reply) a questo messaggio senza modificarlo. 
 
Per proteggere la privacy di coloro che si iscrivono, se non viene completata la procedura non possiamo 
inviare le informazioni che ci sono state richieste. 
Quindi per favore rispondere a questo messaggio o cliccare il collegamento in alto quanto prima. 
 
 
Una volta effettuata la conferma, l'iscrizione alla comunicazione Il Pungiglione sarà completata. 
 
Sarà possibile bloccare l'invio di queste comunicazioni o cambiare il tipo di informazioni che si vogliono 
ricevere, in maniera semplice ed in qualsiasi momento. 
 
Grazie. 
 

http://www.benecomune.it/newsletter.htm?70.i.Bd.IX.A.A.K2TR


 
Formato di spedizione HTML 
 
Con questo messaggio le confermiamo l'avvenuta iscrizione. 
 
Per modificare il profilo di iscrizione clicca qui: 
http://www.benecomune.it/newsletter.htm?70.i.O.IX.A.A.K2TR 
 
Per non ricevere più la comunicazione clicca qui: 
http://www.benecomune.it/newsletter.htm?70.i.P.IX.A.A.K2TR 
 
 

30.05.2007 – La mia mail di invio 
dell’esortazione ai politici e le risposte 

 
Permettemi di inviarvi questa "esortazione ai politici" che, come quella  
alla Chiesa che vi ho inviato qualche giorno fa, mi è uscita spontanea dal  
cuore, allo spettacolo veramente indecente che da tempo stanno offrendo alla  
città e a tutti noi. 
 
Vorrei tanto che si levassero tante, tantissime voci come la mia a dire  
"basta" ad un sistema di contrapposizioni più o meno violente, più o meno  
subdole, più o meno sincere. E' ora - passata - di pensare alle cose da  
fare, ai problemi da risolvere, alle iniziative da vivere.. 
 
In particolare credo che noi cristiani dobbiamo essere molto molto più  
presenti, non per imporre qualcosa, ma per proporre idee, iniziative, e  
soprattutto stile, vicinanza, perdono, accoglienza... 
 
Nino santarelli mi ha chiesto perché non scriviamo insieme questi messaggi. 
Magari... 
L'associazione "Diogene" l'ho creata proprio per questo! 
Aspetto solo che da questo "mare di dormienti" si levino voci e persone! 
 
Con l'affetto di sempre 
 
Primo Ciarlantini 
 

Davide Del Vecchio 
 
 
purtroppo viviamo una fase della vita politica che rispecchia la vita  
quotidiana dei cittadini, è più importante apparire, essere primi a tutti i  
costi che lavorare per degli obiettivi a medio o lungo termine. Chi sarà il  
primo a invertire questo trend sociale negativo? i cittadini schifiti della  
solita politica hanno disertato le urne, questo è un primo segnale positivo,  
per il resto dobbiamo impegnarci tutti in prima persona e metterci in  
discussione ogni giorno se vogliamo cambiare le cose. 
 
ciao alla prossima 
davide del vecchio 
cell 3356174469 
 

http://www.benecomune.it/newsletter.htm?70.i.O.IX.A.A.K2TR
http://www.benecomune.it/newsletter.htm?70.i.P.IX.A.A.K2TR


Fabio Uguccioni 
 
Anche la politica - spettacolo alla fine stanca. 
Il "problema" della democrazia è che si basa sul consenso e quindi necessita  
di una visibilità a volte prossima all'apparenza. 
Il giudizio degli elettori si basa spesso su appartenenze, reazioni,  
emozioni. La Democrazia vera  necessita invece di partecipazione  
responsabile e ascolto. 
Non ho con me la lettera di Samuele Giombi pubblicata sull'ultimo numero del  
nuovo amico, ma ti invito a leggerla e a riflettere su una parola : inerzia. 
E' lo stato nel quale mi sono trovato qualche settimana fà al seminario  
quando si tentava di organizzare la partecipazione al family day. 
Troppi, me compreso, hanno avuto il timore di intervenire e sostenere  
quell'iniziativa (nel mio caso preoccupato per la strumentalizzazione  
partitica). 
Ciascuno si rinchiude nella sfera delle proprie amicizie per suffragare e  
sentirsi riconfermare le proprie verità. 
Succede anche nell'associazionismo e, purtroppo anche nella Chiesa. 
LA POLITICA dovrebbe essere capace di fare sintesi. Non esistendo più i  
partiti, i grandi partiti, questa è delegata ai singoli. 
Dovremmo augurarci un Montezemolo a nostro immagine somiglianza o forse è  
ora che, nel rispetto della diversità delle idee dei progetti  
amministrativi, si ricerchi una sostenziale unità politica sui grandi temi e  
sulle grandi questioni. 
Se non si è capaci di ragionare e differenziarci sui grandi temi allora non  
sorprenderti se la rissa continuerà ad essere quella tra i polli di Don  
Abbondio e su questioni banali e dozzinali. 
Ma non è il fato a determinare il nostro destino. Spetta a noi, a ciascuno  
di noi, costruire il futuro. 
Ciao 
Fabio 
 

Roberto Zaffini 
 
Caro Primo, 
condivido ma l'odio e la delegittimazione è uno strumento caro da   
sempre più alla sinistra 
che alla destra, speriamo che sia solo un brutto momento e si torni   
veramente ai problemi della nostra città 
 
Con stima per l'iniziativa 
 
Roberto zaffini 
 

Beatrice Del Bianco 
 
Concordo con te ma non ho fiducia nei nostri cosiddetti politici. 
Anche io ti ho mandato una lettera aperta: l'hai letta?! 
 
 

Giovanni Guzzi 
 
X SAMULELE: 



se non l'avessi ricevuta (ma dubito) ti inoltro questa e-mail di primo; 
mi sembra sia proprio negli stessi termini dell'iniziativa nella quale ti ho coinvolto: la politica oltre il 
pregiudizio. 
puoi parlarne con primo e magari potreste proporla anche a fano (così ammortizzi il lavoro che devi già fare 
x me!) 
nel caso potremmo invertire i ruoli e fare io l'esterno che viene a fano a fare le domande... (riciclando, senza 
dirlo a nessuno, la tua intro su la pira!) 
 
X PRIMO: 
non ti dico di + così ti incuriosisci... e parli con samuele che è xfettamente al corrente di tutto (essendone il 
principale presupposto!) 
 
ciao ad entrambi 
g 
 

Chico Amaduzzi 
 
Ti prego, invece Primo, smettila di scriverle 
                                                chico 
 

Gianluca Forti 
 
Caro Zio, 
ho apprezzato il messaggio e l'impegno. 
 
un caro abbraccio a tutta la famiflia. 
 
Gianluca 
 

Annalisa Serio 
 
Bravo Primo! 
  
Sto seguendo solo a distanza (ovviamente) ciò che sta accadendo a Fano, ma mi pare che la situazione sia 
sufficientemente ridicola nonché squallida. Purtroppo non conosco nel dettaglio le vicende, ma hai fatto bene 
a dare un segnale.  
  
Ti ringrazio. 
  
Annalisa 
 
 

Gabriele Vitali 
 
caro Primo ho apprezzato molto quello che hai scritto. Purtroppo per Noi i "politici" in oggetto pensano al 
proprio tornaconto e non alla barca che sta affondando. 
Saluti Gabriele 
 

Marco Galli 
 
Caro Primo, apprezzo il tuo messaggio.  



Anch'io condivido il fatto che ultimamente si faccia poca politica a  
Fano e molte "cagnare". I "reality" non servono alla gente comune che  
quotidianamente deve fare i conti con buste paga sempre più erose,  
costi pubblici sempre più esosi e proclami di moralità senza nessun  
seguito pratico (quanti si rendono conto delle difficoltà a tenere  
unita una famiglia preda di mille spinte dalla "panza" in giù?) Una  
piccola ricetta potrebbe essere che chi ci amministra ricominci ad  
andare fra la gente, nei quartieri, circoli ricrativi, parrocchie, per  
ascoltare la gente e la loro difficoltà a continuare a vivere in  
maniera dignitosa. Ciao Marco Galli. 
 

Antonella Godi 
 
Io quando questa Giunta è nata speravo a una novità, mi sembravano molto 
sensibili ai problemi di tutti, ora penso che esistono solo ai loro 
"affari", credo che quando ci saranno le nuove elezioni, qualsiasi siano, 
non mi presenterò al seggio, perchè questi politici non possono 
rappresentarmi, sono molto lontana dal loro modo di pensare e di agire. 
Ciao, Antonella 
 

p.Damiano Angelucci 
 
Carissimo Primo. 
Condivido il tuo pensiero e , se permetti, ci faccio una piccola prolunga. 
Quella che stiamo vivendo la definirei "la cattività babilonese dei laici  
cattolici". 
Sogno , da cittadino italiano di fede cristiana prima che da frate, che ci  
sia un movimento di base dei laici cattolici. 
Sulle questioni politiche nazionali sentiamo sempre il presidente della CEI.  
Non sarebbe bello che prendesse la parola il presidente di Azione Cattolica,  
il presidente nazionale del Forum delle Famiglie, il responsabile nazionale  
del Cammino Neocatecumenale o il responsabile nazionale del RnS? Possibile  
che questi responsabili di associazioni laicali non possano (o forse non gli  
viene dato spazio) esprimere la loro opinione di cittadni, da cristiani?  
Venendo alla realtà locale, non dovrebbe esserci un coordinamento di tutte  
le associazioni di ispirazione cristiana del nostro Comune per poter dire la  
nostra opinione da cittadini....e per favore niente preti e frati tra i  
piedi! E' qui il problema: continuiamo a confondere i due piani, quello  
cultuale e quello temporale, il nostro agire "in quanto" cristiani nella  
vita della Chiesa e il nostro agire "da cristiani" nelle istituzioni  
temporali. Viviamo nella paura che i musulmani o i cinesi ci sbaracchino. Ma  
a me non fanno paura i musulmani, fanno paura i cristiani. la loro  
tipidezza, la nostra tiepidezza...e l'andare a rimorchio del prete, su tutto  
e per ogni questione. Si la crisi vocazionale è grave, ma è più grave la  
crisi vocazionale dei laici cattolici, rispetto a quella dei religiosi e dei  
preti. Oppure supplichiamo sante vocazioni al sacerdozio per non perdere la  
Messa ogni ora a 50 metri da casa? 
C'è poco da fare: siamo ancora pretaroli. Siamo proprio certi che il "family  
day" sia stato pensato dai laici cattolici italiani? O sotto sotto qualche  
Vescovo.... 
Ecco, credo che i laici cattolici siano prigionieri di un cristianesimo solo  
come fatto sacrale, che siano stati "deportati" dal loro terreno proprio che  
è quello della secolarità verso il terreno della sacralità, e questo anche a  
causa di noi chierici che abbiamo la tentazione di vedere i laici più come  
nostri supplenti che come uomini che devono essere lievito, e quindi  
missionari-evangelizzatori, nel contesto sociale. 



Faremo, prima o poi, una chiaccherata a quattro occhi. Ciao. Il Signore ci  
accompagni. 
 
tuo fratello Damiano Angelucci 
damiano.angelucci@fraticappuccini.i 
 
 

02.06.2007 – Salucci della Consulta delle 
Associazioni Culturali 

 
Cari iscritti, 
l’Assessore al Turismo del Comune di Fano, Francesco Cavalieri, si è dichiarato disponibile a 
valutare progetti di associazioni iscritte alla nostra consulta relativi alla Fano dei Cesari. 
L’edizione 2007 di questa manifestazione si effettuerà nell’ultima settimana di luglio, da lunedì 23 
a domenica 29. 
Chi fosse interessato può inviarmi in risposta a questa e-mail il progetto con i relativi costi di 
realizzazione; sarò, inoltre, a disposizione martedì 5 giugno dalle 15.00 alle 17.00 presso la sede 
della consulta – via Rainerio 24 – per discutere con chi volesse di idee e proposte da strutturare in 
progetto e da presentare. 
L’assessore intende entro la fine della settimana prossima definire il calendario delle 
manifestazioni, quindi, chi volesse presentare il proprio progetto dovrà farlo entro mercoledì 6 o 
giovedì 7 al massimo. 
 
Saul Salucci 
Vicepresidente Consulta delle Associazioni Culturali di Fano 
Cell. 393 9575319 
 
 

13.06.2007 – da Salucci invito all’Assemblea 
della Consulta delle Associazioni Culturali 

 
Con la presente si ricorda che domani, 14 giugno, alle ore 17.00 presso la Sala della Concordia della 
Residenza Comunale, con i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. comunicazioni del Presidente, Prof. Paolo Sonetti;  
2. comunicazione del Sindaco di Fano, Stefano Aguzzi, nuovo assessore ad interim;  
3. varie ed eventuali.  

 
Data l’importanza delle questioni da affrontare siete pregati di partecipare numerosi. 
 
Saul Salucci 
Vicepresidente della Consulta 
 
 
 
 

29.06.2007 – Nota Cei da don Giacomo Ruggeri 
 
Invio la nota CEI post convegno ecclesiale di Verona. 
dgr 

mailto:damiano.angelucci@fraticappuccini.it


 

11.07.2007 – IBS – Per acquisti su Internet 
(acquisto di libri su san Benedetto per Bruno) 
 
DATI IBS 
 
Gentile Primo Ciarlantini, 
ecco l'email e la password da inserire per accedere al suo conto. 
EMAIL: info@primociarlantini.it <mailto:info@primociarlantini.it> 
PASSWORD: GKK7UU3XHK (tutto in MAIUSCOLO) 
Password data da me il 11.07.2007:   primo1950 
Attenzione! Le consigliamo di modificare subito la sua password dalla 
sezione "I tuoi dati": 
<https://www.internetbookshop.it/ord/ordpge.asp> 
Se dovesse incontrare ulteriori problemi non esiti a contattarci. 
Cordiali saluti 
Assistenza IBS 
Internet Bookshop Italia 
Ufficio assistenza clienti 
<http://www.ibs.it/for/forpge.asp> 
================================ 
Via Copernico 14/16 
20090 Trezzano sul Naviglio (Milano) 
Tel.: +39-0244576830 - Fax: +39-0244576890 
<http://www.ibs.it> 
FAQ: <http://www.ibs.it/hlp/hlpfaq.asp> 
 
 

12.07.2007 – Stato dell’Ordine IBS 
 
Gentile Primo Ciarlantini, 
 
Grazie per aver ordinato presso IBS.IT 
 
Per controllare la SITUAZIONE DEL SUO ORDINE prema qui: 
http://www.ibs.it/ordini.asp?r=2301510 
------------------------------------------------------------ 
Per AGGIUNGERE ALTRI PRODOTTI faccia un nuovo ordine e 
vada alla pagina di UNIONE DEGLI ORDINI: 
http://www.ibs.it/ordini.asp 
------------------------------------------------------------ 
Per CANCELLARE uno o più prodotti dal suo ordine prema qui: 
http://www.ibs.it/ordini.asp?act=c&r=2301510 
------------------------------------------------------------ 
L'ordine verra' spedito, tramite corriere espresso, al seguente INDIRIZZO:  
 
Primo Ciarlantini                                                
Via Verdi, 10 
Fano 
61032 
Italia 



 
Per evitare spiacevoli inconvenienti, indichi come indirizzo per la consegna un LUOGO  
PRESIDIATO, ossia un luogo dove ci sia qualcuno che possa ritirare il pacco, 
per esempio una casa con la portineria, un ufficio, un negozio ecc.  
 
Per modificare l'indirizzo di consegna prema qui: 
http://www.ibs.it/ordini.asp?act=n?r=2301510 
------------------------------------------------------------ 
RIEPILOGO DELL'ORDINE N.2301510 
 
CODICE        PREZZO    TITOLO 
9788831114035     E.6,50 Vita di san Benedetto e la Regola               
9788831130288    E.20,00 regola pastorale                                
9788887796094     E.7,20 S. Benedetto. L'uomo e l'opera                  
 
PRODOTTI       :     E.33,70 
SPEDIZIONE     :      E.4,50 
CONTRASSEGNO   :      E.3,50 
TOTALE         :     E.41,70 
 
Cordiali saluti 
 
Internet Bookshop Italia srl  
via Copernico 14/16 
20090 Trezzano sul Naviglio (MI) - Italia 
tel. +39 0244576830 - fax +39 0244576890 
P. IVA 12252360156 
Registro Imprese di Milano 297549/1997 
http://www.ibs.it 
 
 

Stato dell'ordine 

 
Conto:   info@primociarlantini.it 
Ordine n.:   2301510 

 
 

 

Dati per la consegna 
Nome e cognome Primo Ciarlantini 

 

Indirizzo Via Verdi, 10 

Cap/Zip 61032  

Città Fano 

Nazione Italia 
 

Ordine n.2301510 di mercoledì 11-07-2007 

Rif.art. Qt Prod. Titolo Prezzo Prezzo 
IBS Stato 

Evasione 
prevista 
(dalla data 
dell'ordine) 

9788831130288 1  regola pastorale 20,00 20,00 In corso 10 giorni 
9788887796094 1  S. Benedetto. L'uomo e l'opera 8,00 7,20 In corso 10 giorni 

9788831114035 1  Vita di san Benedetto e la Regola 6,50 6,50 In corso 2 giorni 
lavorativi 

Premi qui per cancellare uno o più articoli in ordine. 
Visualizza i tuoi ordini più recenti 

 

 
Codifiche utilizzate per indicare lo stato dei tuoi ordini: 
Nuovo Abbiamo ricevuto il tuo ordine e siamo in attesa di elaborarlo. 

https://www.internetbookshop.it/ord/orden3.asp?events=f2&r=2301510
https://www.internetbookshop.it/ord/orden2.asp?act=o&d=2&a=2301510#In%20corso#In%20corso
https://www.internetbookshop.it/ord/orden2.asp?act=o&d=2&a=2301510#In%20corso#In%20corso
https://www.internetbookshop.it/ord/orden2.asp?act=o&d=2&a=2301510#In%20corso#In%20corso
https://www.internetbookshop.it/ord/ordcan.asp?a=2301510
https://www.internetbookshop.it/ord/orden2.asp?z=n


Dati 
incompleti 

Siamo in attesa di ricevere via FAX o telefono i dati della carta di credito. 

Prenotazione Il tuo ordine è in prenotazione. 
Contatta iBS C'è stato un problema con il tuo ordine. Contatta il nostro servizio di assistenza clienti. 
In corso Questo articolo è in ordine. Stiamo attualmente provvedendo al reperimento del titolo richiesto. 
Ritardo Abbiamo incontrato delle difficoltà nel reperire questo titolo. Si sta verificando un ritardo 

indipendente dalla nostra volontà. Puoi scegliere se aspettare oppure cancellare l'ordine. 
Difettoso L'articolo ordinato è stato reperito, ma ci è giunto in condizioni difettose. Stiamo provvedendo al 

reperimento di una nuova copia. 
Diritto di 
recesso 

L'articolo è stato reso avvalendosi del diritto di recesso. 

Ristampa Questo articolo è in ristampa, ma purtroppo non sappiamo quando sarà nuovamente disponibile. 
L'articolo verrà cancellato dal tuo ordine. 

Esaurito Questo articolo è esaurito e non possiamo inviartelo. L'articolo verrà cancellato dal tuo ordine. 
Fuori catalogo Questo articolo non è più in commercio. L'articolo verrà cancellato dal tuo ordine. 
Pronto L'articolo ordinato presso di noi è in attesa di essere spedito. Nessun addebito sulla carta di 

credito verrà effettuato fino al momento della spedizione. 
Prezzo 
aumentato 

Il prezzo del tuo articolo è aumentato oltre le percentuali da noi tollerate. Ti abbiamo avvertito 
con una e-mail e stiamo aspettando da te la conferma o la cancellazione dell'ordine. 

Cancellato L'articolo è stato cancellato dal tuo ordine. 
Arrivato in 
ritardo 

L'articolo ordinato che è stato cancellato perchè non disponibile, è pronto per la spedizione. 
Decidi se accettare o cancellare definitivamente l'articolo. 

In partenza Il tuo ordine è completo e stiamo per spedire gli articoli. 
Spedito Ti abbiamo spedito gli articoli che hai ordinato. 

 

 

http://www.internetbookshop.it/for/forpge.asp
http://www.internetbookshop.it/hlp/hlpfaq.asp#c5
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